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SUPERMERCADO E FRUTEIRA SÃO LUIZ
Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700

Não vendemos no atacado. Fotos meramente ilustrativas. Valores expressos em reais. Produtos e ofertas sujeitos a 
disponibilidade do estoque. Salvo erros de impressão. Atendimento de segunda à sábado, das 8 às 20 horas, sem fechar ao 

meio-dia. Entregamos a domicílio. SAC SAC (55) 3312-5700. Aceitamos cartões de crédito sob consulta. sac@fruteirasl.com.br

Ofertas  válidas de 16/6 a 19/6/2017

Aceitamos o cartão Sintriasa (Conveynet)
NÃO VENDEMOS POR ATACADO.

12 UN P/ CLIENTE

MAMÃO FORMOSA KG 

R$ 1 ,95

BATATA BRANCA GRAÚDA KG 

R$ 1 ,65

LEITE LONGA VIDA DÁLIA
1L

R$ 2 ,19

CERVEJA ANTARCTICA 473ML

R$ 2 ,09

CHOCOLATE BARRA NESTLÉ CLASSIC
AO LEITE E MEIO AMARGO 125G 

R$ 3 ,99

LEITE CONDENSADO ITALAC 395G

R$ 2 ,48

de crédito so lta. sac@fruteib consul

LINGUIÇA TOSCANA SANTA CLARA 800G 

R$ 7 ,98

5KG P/ CLIENTE
PEITO DE FRANGO C/ OSSO KG

R$ 4 ,99
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SUCO DEL VALLE FRUT
1,5L

R$ 1 ,98

2 UN P/ CLIENTE
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

16/6/2017 - 14h
1° Prêmio -  3.943
2° Prêmio -  8.336
3° Prêmio -  8.546
4° Prêmio -  2.112
5° Prêmio -  1.502
6° Prêmio -  4.439

16/6/2017 - 18h
Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Fases da Lua
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Editorial Notas
Voluntários acor-

daram bem cedo na 
última quinta-feira, 
dia 15, para prepa-
rar cerca de 300 me-
tros dos tradicionais 
tapetes de Corpus 
Christi. O ato repre-
sentou uma forma de 
homenagem dos fi éis 
católicos à eucaristia. 
Os tapetes coloriram 
o entorno da Praça 
Pinheiro Machado e 
a cobertura completa 
pode ser conferida na 
página 5 desta edição.

A CNEC/IESA 
reuniu a imprensa e 
convidados nesta se-
mana para anunciar 
mais uma novidade. 
A instituição passa a 
oferecer novos cursos 
na modalidade a dis-
tância em Santo Ânge-
lo.  Para os cursos não 
há taxa de inscrição e 
a prova pode ser agen-
dada semanalmente. 
Confi ra na página 4 
quais as novas opções.

Nesta semana o 
prefeito municipal Ja-
cques Barbosa anun-
ciou que a UPA deverá 
receber já a partir da 
próxima segunda-fei-
ra, dia 19, obras de re-
cuperações.  Serão in-
vestidos R$ 55.701,71 
na recuperação do 
prédio, além de R$ 
100 mil na recupera-
ção de aparelhos hos-
pitalares. Segundo o 
prefeito, as obras tem 
o objetivo de encami-
nhar a abertura defi -
nitiva da UPA. Saiba 
mais na contracapa.

Além disso, edi-
torias como esporte, 
retrato cotidiano, e o 
tradicional BS Maga-
zine podem ser con-
feridos nesta edição. 
Uma boa leitura e um 
ótimo fi nal de sema-
na.

Retrato cotidiano

Minguante
17/6 a 22/6

Visando celebrar o Dia de São Marcelino Cham-
pagnat, comemorado no dia 6 deste mês, o Colégio 
Marista Santo Ângelo promoveu ações solidárias 
ao longo da última semana. A primeira iniciativa 
envolveu as turmas da Educação Infantil, que rece-
beram as crianças da Escola Municipal Marcelino 
José Bento Champagnat para um momento de in-
tegração e de atividades no Ateliê do Colégio. Em 
seguida, os visitantes ainda ganharam presentes 
dos estudantes do 2º ano EF. As comemorações do 
Marista Santo Ângelo ainda envolveram uma missa 
e momentos celebrativos sobre a vida e missão de 
São Marcelino Champagnat, atividades esportivas e 
culturais e confraternizações. 

Marista celebrou o
Dia de Champagnat 

Michael Garcia

A nova cara do HSA

O Hospital Santo Ângelo está 
recebendo uma nova fachada. As 
obras podem ser visualizadas por 
quem passa pela Rua XV de No-
vembro. A remodelação teve início 
no dia 22 de janeiro, com a retirada 
de árvores e colocação de tapumes. 
O projeto prevê a revitalização to-
tal de uma área de 466,46 metros 
quadrados.

Na fachada do hospital, as aber-
turas estão sendo substituídas, al-
guns aparelhos de ar condicionado 
estão sendo realocados e proteções 
com gradis de alumínio estão sendo 
colocadas. 

A obra também estabelece a 
retirada e substituição do reboco, 
colocação de pastilhas azul, cin-
za e outras tonalidades, dentro do 

padrão de cores do Hospital Santo 
Ângelo.

Além disso, está sendo feita a 
reestruturação das calçadas na rua 
XV de Novembro, para a implanta-
ção de um estacionamento oblíquo 
com 17 vagas para as ambulâncias 
e outros veículos. Para isso, os pas-
seios públicos estão sendo reduzi-
dos para viabilizar a colocação de 
estacionamento oblíquo na lateral 
do hospital. Também está prevista 
nesta área a colocação de bancos e 
canteiros para o plantio de árvores 
e fl ores.  

A obra de revitalização está 
sendo viabilizada com recursos de 
emenda parlamentar do deputado 
federal, Giovani Cherini (PR) no 
valor de R$ 350 mil.

Cancelada audiência em 
defesa do Banrisul público

A Frente Parlamentar em Defesa do Banrisul 
Público, coordenada pelo deputado Zé Nunes, de-
cidiu cancelar a audiência pública regional agen-
dada para a última sexta-feira, dia 16 em Santo 
Ângelo. A reunião seria coordenada pelo deputado 
Jeferson Fernandes.

Autoridades estiveram reunidas nesta semana, 
no Plenário da Câmara de Vereadores, para discutir o 
Projeto de Lei que visa atualizar a legislação referente 
à realização de Feiras Itinerantes no Município.

Os trabalhos foram conduzidos pelo proponen-
te da audiência e Presidente da Câmara, Adolar 
Queiroz. Ao saudar os presentes, Queiroz reiterou 
que o objetivo da discussão foi concluir o texto pre-
vendo requisito claros para o funcionamento de 
eventos desta natureza no município. De sua parte, 
o Presidente do Sindilojas Missões, Gilberto Aiolfi  
destacou a importância da atualização da legislação 
para o fortalecimento do comércio local. 

Feiras itinerantes em debate

Divulgação

DECRETO Nº 3.725 
DE 09 DE JUNHO DE 2017

CONVOCA A 11ª CONFERÊNCIA 
MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. 

O Prefeito do Município de Santo Ângelo, no uso 
de suas atribuições que lhe confere a Lei Orgânica do 
Município, 

DECRETA:
Art. 1º Fica convocada a 11ª Conferência Municipal de 
Assistência Social, a ser realizada no dia 19 de julho  de 
2017, das 8 horas às 17 horas, no Auditório da APAE 
– Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais, com 
sede na Rua Uruguai 250, tendo como tema central: 
“Garantia de Direitos no Fortalecimento do SUAS”.
Art. 2º As despesas decorrentes da aplicação des-
te Decreto, correrão por conta de dotação própria do 
orçamento do órgão gestor municipal de assistência 
social.
Art. 3º Este Decreto entrará em vigor na data de sua 
publicação.
CENTRO ADMINISTRATIVO JOSÉ ALCEBÍADES DE 
OLIVEIRA, em 09 de junho de 2017. 

JACQUES GONÇALVES BARBOSA
Prefeito

Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Santo Ângelo

Nova
23/6 a 29/6
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Foi realizada nesta semana uma audiência entre  
moradores da localidade de Ressaca da Buriti  e  o 
prefeito em exercício Bruno Hesse. 

Na audiência as lideranças ofi cializaram o con-
vite e divulgaram a programação ao Executivo da 7ª 
Festa da Mandioca, evento promovido pelo Clube de 
Mães Amor Perfeito, juntamente com a Comunida-
de Luterana Cristo e núcleo comunitário da Ressaca 
da Buriti, com o apoio da Emater e Sindicato dos 
Trabalhadores Rurais. “O festival tem o objetivo de 
valorizar a agricultura familiar da comunidade e evi-
denciar as várias formas de utilização da mandioca 
na alimentação humana”, explicou Marilene Fenner, 
presidente do Clube de Mães. 

A sétima edição do festival tem início às 
11h30min, do dia seis de agosto, com a solenidade 
de abertura, seguida de almoço com destaque para 
uma variedade de pratos a base de mandioca e, a 
partir das 14 horas, sarau dançante com animação 
da banda Portal News, de Ijuí. 

A presidente explicou que durante o dia serão 
realizados vários concursos relacionados à produti-
vidade da mandioca. 

Representaram a sociedade organizada da loca-
lidade, Leonida Ebone, Marilene Fenner e Eva Zim-

pel, da diretoria do Clube de Mães Amor Perfeito e 
Cláudio Mauri Fenner, presidente do núcleo comu-
nitário, em encontro intermediado pela secretária 
municipal de Assistência Social, Trabalho e Cidada-
nia, a vereadora Jacqueline Possebom. 

A comitiva pleiteou também junto ao prefeito 
em exercício Bruno Hesse a liberação de um auxílio 
fi nanceiro para investimentos no núcleo da comu-
nidade. 

CidadeCidade Artur
Hamerski

artur.hamerski@hotmail.com

Aportuguesando

Desejos Secretos: A Mendiga da Catedral, 
de Claudino de Lucca, conforme o autor  diz e 
pela leitura comprovei, é um romance erótico e 
dos bons. O primeiro nos Sete Povos? Convém 
redizer que erótico é antônimo de pornográ-
fi co. Este expõe os lados feios das emoções hu-
manas, os quadros dos baixos calões, as mortes 
e as mortalhas dos sentimentos e das relações 
nobres da vida; aquele, ao contrário, espelha, 
evoca e sugere os lados belos e felizes dos sen-
timentos e das emoções, das relações físicas 
e emocionais da vida, presenteiam e recebem 
amor em nível humano harmonizado, dignifi -
cante, paradisíaco. 

O romance narra nas 210 páginas de dez 
capítulos uma história de amor com doses de-
talhadas, explícitas e fortes de cenas eróticas 
embasada numa linguagem padrão e literária, 
fl uente e linear, simples e clara. Seis persona-
gens humanas principais, três masculinas e 
três femininas, movimentam de ponta a ponta 
a história e nela se movimentam com desen-
voltura e prazer. As masculinas são Maximil-
iano, advogado em Porto Alegre e fazendeiro, 
Caburé, peão e motorista de Maximiliano, e Ál-
varo, veterinário, morador em Porto Alegre, e 
as femininas são Donana, Ana Cristina e Grazi-
ela. Donana, mordomo da casa de Maximiliano 
na fazenda e tia de Ana Cristina, e Graziela, fi l-
ha de mãe de zona. Essas duas, aliás, enquanto 
estudavam na escola, viviam a bissexualidade 
nos banheiros femininos escolares e em casa 
da Ana Cristina. Uma personagem de im-
portância no enredo do livro é o cão ovelheiro 
e de estimação do Maximiliano na fazenda – 
Tobias. E há outras mais: secundárias.

Ana Cristina, não mais se acertando em 
casa com a mãe nem com o pai, principalmente 
com este por este ser alcoólatra e ignorante, 
foi morar com a tia na fazenda. Lá, como era 
muito intensa, impulsiva e ardente, acaba en-
volvendo-se amorosa, sensual e sexualmente 
com Maximiliano, viúvo duas vezes. Um belo 
dia, na semana em que Maximiliano esteve em 
Porto Alegre cuidando dos processos e doutros 
negócios, antes não tivesse ido, Ana Cristina, 
numa noite indo à faculdade, levada sempre 
por Caburé, teve um caso de amor desastroso 
com Álvaro, num motel. Esse encontro virou 
fonte de desgraças infernais para Ana Cristina 
e Maximiliano. Para ela, desgosto, tentativa de 
suicídio, sinais de demência, mostras de men-
dicância na porta da Catedral. Para ele, amor 
esfriado, sem confi ança. Para Álvaro, assas-
sinato praticado a bala por Caburé em Porto 
Alegre. Passadas as tenebrosas e temidas bor-
rascas, Ana Cristina, arrependida e perdoada, 
volta aos convívios do lar na fazenda de Maxi-
miliano e tem com este, Caburé e Donana uma 
vida nova, um fi nal feliz. 

Assim, o romance tem mais café no bule, 
muito mais. Eis por que o bom mesmo é lê-
lo e curtir, capítulo a capítulo, entre outras 
histórias, a história de amor e de erotismo que 
literariamente evoca, sugere, guarda, revela e 
partilha.[Que Deus abençoe as mães!]

AI PMSA / Fernando Gomes

O Complexo João de Oli-
veira Costa (CAIC), localizado 
no Bairro COHAB, que abriga 
a Escola Municipal de Ensino 
Fundamental e de Educação In-
fantil Mathilde Ribas Martins, 
ambas em tempo integral, além 
de setores públicos vinculados à 
Prefeitura de Santo Ângelo, re-
ceberá uma série de ações para 
melhoria em sua infraestrutura. 
As obras já tiveram início nesta 
semana sob a coordenação da 
Secretaria Municipal de Turis-
mo, Esporte, Lazer e Juventude 
(SETELJ), por iniciativa do se-
cretário Vando Ribeiro de Sou-
za, com apoio intersetorial da 
Educação, Obras e Serviços e 
Meio Ambiente.

O secretário explica que, a 

convite da direção do educan-
dário esteve no local e constatou 
a precariedade do espaço físico, 
principalmente no ginásio de 
esportes, que está com os sani-
tários interditados a um bom 
tempo, o telhado com inúmeras 
goteiras, paredes laterais caídas 
e a quadra esportiva necessitan-
do de pintura, além do matagal 
que cerca as escolas de ensino 
fundamental e educação infantil. 

A obras e serviços serão reali-
zados a baixo custo para o Gover-
no Municipal, pois as tintas se-
rão doadas pelo Círculo de Pais e 
Mestres e a mão de obra executa-
da pelos servidores da prefeitu-
ra e com o auxílio de moradores 
voluntários. Alguns materiais e 
equipamentos serão reutilizados 

e outros adquiridos com apoio da 
comunidade. dário.

O ginásio de esportes já teve 
as paredes de chapas de aço re-
colocadas nesta semana. Entre 
as obras que serão realizadas 
estão à reforma do telhado e 
dos sanitários com reparos nas 
instalações hidráulica e elétrica, 
pintura da quadra de esportes, 
limpeza geral e substituição das 
redes de proteção da quadra. 
Também deve entrar no “pa-
cote” de ações, a reforma do 
parque infantil, que está com o 
acesso interditado com arame, 
e serviços limpeza e de capina 
geral no pátio do complexo. Es-
tima o secretário que as obras 
devem estar concluídas no pra-
zo de 30 dias. 

Ressaca da Buriti oficializa convite ao
Executivo para o Festival da Mandioca

Obras no local serão realizadas por meio de uma parceria entre a prefeitura municipal 
e a comunidade, que auxiliará na doação de tintas, além de serviços voluntários

CAIC recebe melhorias 
com apoio da comunidade

 Divulgação do Festival da Mandioca e pedido de obras no núcleo 
da comunidade estiveram na pauta durante encontro entre 
representantes da Ressaca da Buriti e executivo municipal

Nesta semana, o secretário Vando Ribeiro de Souza esteve no CAIC e constatou a precariedade do espaço físico

AI PMSA / Fernando Gomes
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Com o objetivo de expansão e oferta de novas pos-
sibilidades, a CNEC/IESA, através da CNEC EAD, 
anunciou durante coletiva na tarde da quarta-feira, 
dia 14, o lançamento de seis novos cursos na moda-
lidade à distância – EAD. Após a convenção reali-
zada na CNEC Osório, no início do mês de junho e 
do anúncio do reconhecimento pelo MEC da CNEC 
EAD, o Polo da CNEC em Santo Ângelo passará a ofe-
recer para o segundo semestre de 2017, ao todo, dez 
cursos EAD.

São eles: Administração, Ciências Contábeis, Tec-
nologia em Gestão Ambiental, Tecnologia em Logís-
tica, Pedagogia como 2ª Licenciatura e Formação Pe-
dagógica. Além destes, o Polo Santo Ângelo passa a 
oferecer ainda o curso de Teologia, além dos já oferta-
dos cursos de Gestão de Recursos Humanos, Proces-
sos Gerenciais e Pedagogia. As inscrições para estes 
cursos iniciaram dia 12 de junho e devem ser feitas 
pelo site www.ead.cnec.br.

Não há taxa de inscrição e a prova pode ser agen-
dada semanalmente. O coordenador do Polo EAD em 
Santo Ângelo é o professor Claus Jerke. Mais infor-
mações podem ser obtidas no site www.ead.cnec.br, 
no telefone (55) 3313-1922 ou diretamente no IESA.

SEDE DA EDUCAÇÃO A DISTÂNCIA CNEC
O Centro de Educação a Distância (CEAD), é a 

sede geradora da Educação a Distância da Campanha 
Nacional de Escolas da Comunidade (CNEC) a maior 
rede de escolas comunitárias do País. Localizado no 
Centro Universitário Cenecista de Osório - UNIC-
NEC, no litoral norte do Rio Grande do Sul, desenvol-
ve e coordena as atividades relacionadas à Educação 
a Distância da rede.

Conta em seu quadro com professores de dife-
rentes áreas do conhecimento, a quem cabe à tarefa 
de desenhar arquiteturas e topologias adequadas na 
modalidade EAD a fi m de oferecer educação de qua-
lidade.

METODOLOGIA
A proposta metodológica é considerada inovadora. 

Como diferencial, os cursos da CNEC EAD possibilitam 
que todos os conteúdos possam ser acessados diretamen-
te no Ambiente de Aprendizagem (AVA) sem necessida-
de de encontros presenciais no decorrer das disciplinas. 
Somente as provas são presenciais. Pela internet, o alu-
no tem a disposição material didático de altíssima qua-
lidade, como vídeo aulas e livros virtuais que priorizam 
a problematização, interatividade e hipertextualidade, 
princípios básicos da proposta educativa da CNEC EAD.

VESTIBULAR DE INVERNO 2017
A CNEC/IESA também recebe inscrições até o dia 

30 de junho para o Vestibular de Inverno 2017. São 

375 vagas para oito cursos de graduação presenciais: 
Administração, Biomedicina, Ciências Contábeis, Di-
reito, Fisioterapia, Pedagogia, Análise e Desenvolvi-
mento de Sistemas e Sistemas para Internet. Neste 
processo seletivo, 20% das vagas são reservadas para 
o ENEM. Inscrições devem ser feitas no site www.
cnecsan.cnec.br, no valor de R$ 30,00. 

A prova do Vestibular para os cursos presenciais 
está agendada para o dia 02 de julho, domingo, das 
13h30 às 17h30, e será realizada no IESA, em Santo 
Ângelo. A prova será uma redação com tema da atu-
alidade. O listão será divulgado nos murais do IESA 
e no site www.cnecsan.cnec.br, até o dia 04 de julho, 
em relação nominal. Já as matrículas deverão ser fei-
tas nos dias 5, 6 e 7 de julho.

Ensino superior

Michael Garcia

Polo de Santo Ângelo passará a oferecer ao todo dez cursos EAD. As inscrições podem ser feitas 
de forma gratuita diretamente pelo site www.ead.cnec.br 

CNEC/IESA lança novos cursos
na Modalidade à Distância

Professor e coordenador do polo EAD, Claus Jerke, Diretor Gilberto Kerber e Secretária Acadêmica, Fabieli Meotti, anunciaram os 
novos cursos durante coletiva de imprensa na última quarta-feira, dia 14

A importância da tecnologia da informação nas 
organizações foi tema de mesa redonda 

Os acadêmicos do curso Superior de Tecnolo-
gia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas da 
CNEC/IESA participaram na noite da última  terça-
-feira, dia 13, da Mesa Redonda: A importância da 
tecnologia da informação nas organizações. 

A atividade proposta pelo coordenador do curso, 
professor Felipe Ghisleni Freitas e pela professora 
Milena Pizzolotto De Conti Meneghine teve como 
objetivo proporcionar aos discentes a percepção da 
importância da Tecnologia da Informação na Gestão 
Organizacional. De acordo com a professora Milena 
Meneghine, a sociedade atual caracteriza-se por alto 
grau de competitividade. 

Para falar sobre o assunto, foram convidados os 

seguintes profi ssionais: Marcel Uggeri, gestor de TI 
do Grupo Uggeri; Daniel Cunha, gerente geral da 
Rede de Postos Santa Terezinha; Curt Geesdorf, su-
pervisor de TI e professor do curso de Análise e De-
senvolvimento de Sistemas da CNEC/IESA; Daniel 
Trois e Eduardo Ritter, gestores de TI do Hospital de 
Caridade de Santo Ângelo. 

Segundo o professor Felipe Ghisleni, é muito im-
portante que os profi ssionais da área da informação, 
os profi ssionais que trabalham com a informática, 
tenham conhecimento do funcionamento das orga-
nizações para trabalhar com pessoas das diversas 
áreas que irão cruzar seu caminho durante a vida 
profi ssional.

Acadêmicos do curso de Análise e Desenvolvimento de 
Sistemas participaram da atividade

Assessoria Comunicação CNEC / IESA
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Corpus Christi

Fé e arte religiosa coloriram o entorno 
da Praça Pinheiro Machado 

Tapetes de Corpus Christi, missa e procissão reuniram fi eis católicos na última quinta-feira, no entorno da Praça da Catedral
Michael Garcia

A fé católica e eucaristia foram retratadas na arte dos tapetes de serragem e chamou a atenção da comunidade local

Procissão de Corpus Christi foi realizada na tarde da última  
quinta-feira, dia 15

As ruas no entorno da Catedral Angelopolitana 
e Praça Pinheiro Machado ganharam um colorido a 
mais na manhã da última quinta-feira, dia 15, com os 
tapetes de Corpus Christi.  O trabalho de confecção dos 
tapetes, que mediram cerca de 300 metros teve início 
ainda no começo da manhã e foi realizado por voluntá-
rios, que se uniram para celebrar a data.

Segundo o Padre Rosalvo Frey, os tapetes repre-
sentam uma grande homenagem a Jesus, no dia em 
que é celebrada a eucaristia . 

“A confecção dos tapetes representa a manifesta-
ção de carinho, estima e reconhecimento a Jesus, que 
deixou a eucaristia como alimento espiritual por meio 
do pão da vida. É uma verdadeira homenagem a Jesus, 
no dia que a Igreja Católica celebra a Eucaristia”, des-
tacou Rosalvo.

CELEBRAÇÃO DE CORPUS CHRISTI
A celebração de Corpus Christi seguiu na tarde da 

quinta-feira, dia 15, com uma missa que reuniu fi éis de 
toda a cidade. Na Catedral a celebração foi presidida 
pelo Bispo Dom Liro e concelebrada pelos padres da 
Paróquia da Catedral, Rosalvo, Rogério e Léo.

 Em seguida foi realizada a já tradicional Procissão 
de Corpus Christi. Equipes de liturgias, amigos da pra-
ça, pastorais, movimentos de igrejas e escolas anima-
ram a procissão. Além disso, altares foram colocados 
no trajeto da celebração.

ANO MARIANO 
Neste ano a Procissão de Corpus Christi também 

foi alusivo ao Ano Mariano. A data foi proclamada pela 
CNBB, em comemoração aos 300 anos do encontro da 
imagem de Nossa Senhora de  Aparecida, nas Águas do 
Rio Paraíba do Sul. A iniciativa teve inicio no dia 12 de 
outubro do ano passado e segue até o dia 11 de outubro 
deste ano. Além disso, foi realizadas orações e refl e-
xões sobre a situação política que o país se encontra.

  Tapetes foram decorados com símbolos católicos e mensagens alusivas a data de Corpus Christi

Divulgação / Diocese Santo Ângelo
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EDITAL Nº 56/SMAd/2017
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO
JACQUES GONÇALVES BARBOSA, Prefeito Munici-
pal de Santo Ângelo, no uso de suas atribuições le-
gais, CONVOCA a(s) pessoa(s) abaixo relacionada(s) 
aprovada(s) em Processo Seletivo Simplifi cado para 
contratação por prazo determinado, previsto no Edital 
nº 010/SMAd/2017, conforme ordem de classifi cação 
divulgada, para preenchimento de vagas no quadro 
conforme segue:

Categoria funcional – Motorista (Classifi ca-
ção Suplente 10 a 11)
          10- João Canísio Gebert
          11- Sérgio Ronildo Brum dos Santos          
Categoria funcional – Auxiliar de Secretaria 
(Classifi cação Suplente 10 a 11)
          10- Renan dos Santos Dutra
          11- Letiane dos Santos Marques 
Categoria funcional – Professor de História 
(Classifi cação Suplente 10 a 11)
          10- André Guerstein Neto
          11- Márcia Luani Brune Wilsmann
Categoria funcional – Servente (Classifi ca-
ção Suplente 11)
          11- Angelita da Silva
Categoria funcional – Professor de Educa-
ção Infantil (Classifi cação Suplente 19 a 20)
          19- Salete Maria Neuhaus Garcia
          20- Zelinda Cristina Morais

O(a) convocado(a) deverá comparecer na Secretaria 
de Administração nos dias 21 E 22 DE JUNHO DE 
2017, em horário de expediente, a fi m de anexar docu-
mentação necessária para o preenchimento da vaga. O 
não comparecimento do(a) candidato(a) convocado(a) 
no prazo estipulado, implicará na desistência do mes-
mo a habilitação da vaga, sendo que o seu nome será 
colocado na listagem dos aprovados em último lugar, 
para posterior chamamento, de acordo com os disposi-
tivos legais que regem a matéria.

OBSERVAÇÕES:
a) O(a) candidato(a) convocado(a) deverá comparecer 
na Secretaria de Administração munido(a) do rol de do-
cumentos que se encontram disponível na Secretaria 
de Administração ou no site http://www.santoangelo.
rs.gov.br/
b) O(a) candidato(a) convocado(a) deverá possuir 01 
(uma) cópia xerográfi ca (xérox) de todos os documen-
tos que constam no rol acima citado.
GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO 
ÂNGELO, em 17 de junho de 2017.

JACQUES GONÇALVES BARBOSA – Prefeito

Geral
Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Santo Ângelo

Em reunião realizada junto à 
diretoria de Operações da Cor-
san, em Porto Alegre, o prefeito 
Jacques Barbosa exigiu agilidade 
e qualidade nas obras de recupe-
ração das vias pavimentadas de 
Santo Ângelo, em situações de 
remoção de asfalto e calçamento 
realizados pela companhia para 
instalação de água e/ou conserto 
da rede de abastecimento. 

Acompanhado pelo deputado 
Eduardo Loureiro, Jacques es-
teve reunido com do diretor de 
Operações Eduardo Carvalho, 
munido de dezenas de fotografi as 
ilustrando a situação da malha 
viária em diversos pontos da ci-
dade, onde foram necessárias in-
tervenções da Corsan. Para o pre-
feito urge que a companhia faça 
os investimentos devidos para a 
correção da pavimentação e ga-
ranta vias urbanas em condições 

de trafegabilidade à população. 
Carvalho afi rmou às lide-

ranças santo-angelenses que a 
direção da Corsan irá ajustar os 

detalhes com a empreiteira con-
tratada, para a restauração dos 
trechos apontados como críticos 
pelo chefe do Executivo.

Clientes de baixa tensão terão acréscimo médio de 5,77% no valor do kWh

Tarifa de energia elétrica 
da RGE terá reajuste

Executivo cobra agilidade da CorsanExecutivo cobra agilidade da Corsan
na recuperação da pavimentaçãona recuperação da pavimentação

Tarifa de Energia elétrica de alta tensão será reajusta em cerca de 3,81%

 A tarifa da energia elétrica 
subirá a partir da segunda-feira, 
dia 19. O aumento do custo de 
transmissão de energia elétri-
ca resulta em elevação da tarifa 
praticada pela Rio Grande Ener-
gia (RGE). 

O Reajuste Tarifário Anual 
(RTA) foi aprovado pela Agên-
cia Nacional de Energia Elétrica 
(ANEEL) na última terça-feira. 

Os clientes de baixa tensão 
da distribuidora terão aumento 
médio de 5,77% no valor do kWh 
e os consumidores de alta ten-
são um reajuste médio de 3,81%. 
Especifi camente para a classe 
residencial, o aumento será de 
5,84%. Em média, as tarifas de 

energia elétrica aplicadas pela 
RGE fi carão 5% mais caras. 

O aumento do custo de trans-
missão de energia elétrica, de-
corrente do reconhecimento 
pela ANEEL da remuneração 
sobre investimentos realizados 
pelas transmissoras antes de 
2000, conforme previsto na Lei 
nº 12.783/13, foi preponderante 
nesse reajuste. 

Os custos gerenciáveis à dis-
tribuidora, que compreendem os 
custos de operação, manutenção 
e de capital, foram reajustados 
pela variação do IGP-M descon-
tada do Fator X, mecanismo de 
compartilhamento de ganhos de 
produtividade com os consumi-

dores, conforme previsto no con-
trato de concessão.

 A Rio Grande Energia (RGE) 
é a distribuidora de energia elé-
trica da região norte-nordeste 
do Estado do Rio Grande do Sul. 
Originada do modelo de conces-
são pública para distribuição de 
energia elétrica em 21 de outu-
bro de 1997, a empresa atende 
255 municípios gaúchos, o que 
representa 54% do total de mu-
nicípios do Estado.

 A área de cobertura da RGE 
divide-se em duas grandes regio-
nais: a Centro, com sede em Pas-
so Fundo, e a Leste, com sede em 
Caxias do Sul. São 90.718 km² - 
34% do território do Estado.

Michael Garcia

Reunião foi realizada junto à diretoria de Operações da Corsan nesta semana

Divulgação
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1ª Copa Dom Bosco
de Futsal

Equipes de futsal da AABB de Santo Ângelo, 
através do Projeto Geração de Futsal e Escolinha 
Verde Sport participaram da 1ª Copa Dom Bosco 
de Futsal. O evento esportivo foi realizado nos dias 
10 e 11 de junho, no Ginásio do Colégio Dom Bosco 
em Santa Rosa.

Participaram ao todo 40 equipes entre elas o 
Arsenal de Não me Toque e S.C. Internacional. A 
equipe de Santo Ângelo conquistou o título na ca-
tegoria Sub-07 (2010/2011).

 Na categoria sub-09 (nascidos em 2009/2008), 
a AABB perdeu para o Internacional  na semifi nal 
pelo placar de 3 x 2. Já na categoria Sub11 (nas-
cidos em 2007), foi eliminada nas quartas pela 
equipe do ASF/Santa Rosa pelo placar de 1 x 0. Na 
categoria Sub11 (nascidos em 2006)  a equipe mis-
sioneira foi eliminada nas quartas pela equipe do 
colorada pelo placar de 2 x 0. Na categoria sub13 
foi eliminada nas quartas pela equipe do Dom Bos-
co apos empate em 1 x 1.

A direção da AABB agradeceu em especial à 
equipe Organizadora do Evento Coordenada pelo 
Dejaime Turra e todos os demais componentes. 
Agora as equipes da AABB irão jogar novamente 
neste domingo, pela Liga Missões  de Futsal/Lojas 
Becker/SESC Santo Ângelo no Ginásio da AABB a 
partir das 09h. 

Grêmio enfrenta o 
Cruzeiro, fora de casa

Inter enfrenta o Santa 
Cruz, neste sábado

A equipe da AABB representou Santo Ângelo e 
conquistou o título na categoria Sub-07

O Internacional enfrenta o Santa Cruz, pela 
8ª rodada do Campeonato Brasileiro da Série B. 
A partida tem inicio às 16h30min deste sábado e 
acontece no estádio Arruda. 

Nesta semana, o clube intensifi cou os trabalhos 
para o confronto. Na tarde da quinta-feira, o grupo 
colorado voltou a treinar no CT da Toca da Raposa, 
em Belo Horizonte. 

A atividade ocorreu com os portões fechados 
no centro de treinamentos do Cruzeiro. Sem poder 
contar com o atacante William Pottker, com lesão 
muscular na coxa (período estimado de recupera-
ção de 3 a 4 semanas), além de D'Alessandro e Fa-
binho, que cumprirão suspensão em Recife, foram 
convocados Ceará, Roberson e Brenner ao grupo.

Buscando se manter nas primeiras colocações 
do Campeonato Brasileiro, O Grêmio enfrenta o 
Cruzeiro na próxima segunda-feira, dia 19 em Mi-
nas Gerais. O confronto acontece no Mineirão e 
tem inicio às 20h.

Na noite da quinta-feira, o Grêmio enfrentou 
o Fluminense no Maracanã. O tricolor venceu a 
equipe carioca pelo placar de 2 a 0, com gols de 
faltas assinalados por Edilson e Luan, no jogo váli-
do pela 7ª rodada do Campeonato Brasileiro.

Com o resultado, o Tricolor  conquistou mais 
3 pontos, segue na vice-liderança, chegando a 18, 
apenas atrás do líder Corinthians, que está com 19 
pontos e joga neste fi nal de semana.

Esporte

AI PMSA / Fernando Gomes

Divulgação

O Elite Clube Desportivo volta a 
campo neste domingo. A partir das 
15h, a equipe missioneira recebe o 
PRS no Estádio da Zona Sul. O ca-
rijó vaí em busca da primeira vitó-
ria na segunda fase da Terceirona. 
Para o jogo, os ingressos custam 
R$ 10 para a arquibancada e R$ 15 
para as cadeiras. Na primeira fase, 
Elite e PRS se enfrentaram duas 
vezes, melhor para a equipe mis-
sioneira que somou duas vitórias 
no confronto.

DERROTA EM 
PASSO FUNDO

Na tarde da última quinta-feira, 
15, o Elite Clube Desportivo foi der-
rotado Jogando fora de casa, em 
Passo Fundo. O Galo Carijó perdeu 
pelo placar de 3 a 1 para o Gaúcho.

 O primeiro gol do time da casa 
saiu logo aos 10 minutos com Cadu. 

O Elite empatou aos 15 com Bruno 
Daros. No fi m do primeiro tempo, 
aos 45, Bruno deixou o Gaúcho no-
vamente na frente, 2 a 1.

 No segundo tempo o Elite teve 

o zagueiro Igor Machado expulso e 
aos 31 minutos mais um gol, Bag-
gio fez 3 a 1. Com os resultados o 
Elite segue na lanterna do grupo 
com nenhum ponto marcado. 

Teve início na última sexta-
-feira, dia 16, no Ginásio Marcelo 
Mioso, o Campeonato Municipal 
de Futsal envolvendo onze equi-
pes na briga pelo título da Pri-
meira Divisão e 30 inscritas para 
a disputa da Segunda Divisão. 

As competições, segundo in-
formações do secretário munici-
pal do Turismo, Esporte, Lazer 
e Juventude, Vando Ribeiro de 
Souza, também envolvem 660 
atletas e dezenas de dirigentes 
do esporte amador, um número 
considerado bastante expressivo 
pelos organizadores.

A programação iniciou com a 
solenidade de abertura com a pre-
sença de autoridades municipais, 
dirigentes e atletas das equipes. 

Em seguida, estava prevista 
a realização de partidas de aber-
tura da competição.  Os jogos da 
Segunda Divisão serão realizados 
as segundas e sextas-feiras, e da 
Primeira Divisão, às sextas-fei-
ras, todos com início às 20 horas. 

1ª DIVISÃO
Onze equipes estão inscritas 

na 1ª Divisão do Municipal de 
Futsal, divididas em duas cha-
ves, uma com cinco e outra com 
seis times. Conforme Machado, 
coordenador de Esportes da Se-
cretaria Municipal de Turismo, 
Esporte, Lazer e Juventude (SE-
TELJ), na primeira fase jogam to-
dos contra todos, em partida úni-
ca, dentro da chave, garantindo 
classifi cação os quatro primeiros 
colocados. Restando os oito times 
que se enfrentam em caráter eli-
minatório para decidir quem pas-

sa para as semifi nais. 
Na Chave A da 1ª Divisão, de-

fi nidas em sorteios, estão a Bar-
bearia Dom João; Nacional; Ajax; 
Auto Elétrica Ávila; Kangibrina; e 
Atletas do Champagnat. Na Cha-
ve B estão Borússia; Associação 
Santo Antônio; São Jorge; Binho 
Futsal/Super Matana; e Nitrix. 

 
2ª DIVISÃO

Com 30 equipes inscritas, a 
Segunda Divisão do municipal 
está dividida em dez com três ti-

mes cada. 
Nesta primeira fase se enfren-

tam as chaves entre si, avançando 
os dois primeiros colocados. Na 
segunda fase do certame, os jogos 
serão eliminatórios.

 Na terceira etapa, já com cin-
co times, a sexta vaga fi cará com a 
equipe mais disciplinada entre as 
dez. Com seis times na disputa, os 
vencedores garantem participa-
ção no triangular fi nal que defi ni-
rá o campeão da Segunda Divisão 
do Municipal de Futsal. 

Competições da Primeira e Segunda Divisão do Campeonato Municipal de Futsal  
acontecem no Ginásio Marcelo Mioso

Campeonato municipal Campeonato municipal 
de futsal iniciou ontem de futsal iniciou ontem 

com 41 equipescom 41 equipes

Elite recebe o PRS na Zona Sul

Partida será realizada no Estádio da Zona Sul e tem início às 15h

AI Elite C.D.

Campeonato Municipal de Futsal envolvendo onze equipes na briga pelo título 
da Primeira Divisão e 30 inscritas para a disputa da Segunda Divisão
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Obras de reforma na UPA devem
iniciar na próxima semana

O prefeito Jacques Bar-
bosa anunciou na manhã da 
quarta-feira, dia 14, que as 
obras para reformas da es-
trutura física da Unidade de 
Pronto Atendimento (UPA) 
do Bairro Pippi devem ini-
ciar na próxima semana. Se-
gundo o prefeito, em contato 
com o setor de engenharia 
da empresa G. Bonafé, ven-
cedora do processo licitató-
rio para reformas e reparos 
no prédio, a informação é 
de que a equipe técnica es-
tará se instalando em Santo 
Ângelo a partir da próxima 
segunda-feira, dia 19, para 
dar início às obras. 

“Esta é a mais uma etapa 
que estamos encaminhando 
para honrar nosso compro-
misso de colocar a UPA em 
funcionamento. E reafi rma-
mos nosso compromisso. 
Não mediremos esforços 
para oferecer melhores con-
dições de saúde à nossa po-
pulação”, afi rmou Jacques. 

Serão investidos R$ 
55.701,71 na recuperação do 
prédio para encaminhar a 
abertura defi nitiva da UPA. 
A unidade foi inaugurada 
em novembro de 2012 e per-
maneceu por quatro anos 
fechada, o que segundo a 
prefeitura municipal, provo-
cou danos de grande monta 
na estrutura física do pré-
dio e nos aparelhos médicos 
hospitalares instalados, com 
tecnologia de ponta, e que 
também precisarão de inves-
timentos públicos para que 
sejam recuperados e coloca-
dos em operação para o fun-
cionamento da UPA. 

O secretário da Saúde, 
Luis Carlos Cavalheiro, re-
vela que uma avaliação rea-
lizada por equipe técnica es-
pecializada, orçou em cerca 
de R$ 100 mil o investimento 
do Governo Municipal para 
a recuperação dos aparelhos 
médicos hospitalares da uni-
dade. 

OBRAS
Conforme o memorial 

descritivo das obras no prédio 
onde funcionará a UPA, serão 
necessárias reformas no sis-
tema de drenagem pluvial do 
telhado, forro e paredes, nas 
instalações elétricas e hidráu-

licas, aberturas e estruturas; 
pintura geral externa e in-
terna; reconstrução dos pas-
seios; substituição de vidros; 
limpeza e higienização nas 
áreas interna e externa. 

O setor de engenharia da 
empresa G. Bonafé estima 

que as obras sejam entregues 
em um prazo de 60 dias. Nes-
te período, avaliou o prefeito 
Jacques Barbosa, a licitação 
para o reparo, conserto e 
manutenção dos aparelhos 
médicos hospitalares já terá 
sido efetivada. 

Serão investidos mais de R$ 55 mil para reforma do prédio. Já aparelhos hospitalares serão recuperados ao custo de R$ 100 mil
Arquivo JOM

A unidade foi inaugurada em novembro de 2012  e ainda não foi aberta para a comunidade


